

Thérapie génique : Sanofi investit 15 millions d'euros sur son site de Lyon-Gerland

Abderrahim DERRAJI - 2020-11-09 16:37:25 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupe français Sanofi s'apprête à investir 15 millions d'euros dans son site Sanofi Genzyme à Lyon-Gerland pour la production de médicaments de thérapie génique qui sont actuellement en cours de développement à Boston. Ce site spécialisé dans la production de médicaments d'immunothérapie deviendra, selon Sanofi, la première plateforme mondiale de Sanofi capable de produire des vecteurs viraux. Les premiers essais cliniques envisagés porteront sur des médicaments à même de prendre en charge certaines maladies rares d'ordre neurologique et des pathologies induites par des déficiences enzymatiques. Les thérapies géniques pourraient permettre de remplacer dans l'organisme un gène défectueux par un gène fonctionnel, comme elles pourraient permettre de prélever des cellules, les modifier génétiquement et les réinjecter au patient. Le portefeuille du groupe tricolore comporte une dizaine de produits de thérapie dite génique. Ces médicaments qui sont à différents stades de développement sont destinés à traiter des pathologies rares dont des maladies neurodégénératives.